



UNIVERSIDAD
AUSTRAL
SEDE ROSARIO

NUEVA

DIPLOMATURA EN FINANZAS DE MERCADO

Edición **2024**

CONVERTÍ A LAS FINANZAS EN TU ALIADO PARA LA TOMA DE DECISIONES.

INFORMACIÓN GENERAL



INICIO

Mayo **2024**



MODALIDAD

Online
Martes y miércoles de 18 a 21hs



DURACIÓN

67 horas
(Incluyendo los exámenes)



CERTIFICACIÓN ACADÉMICA

La Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad Austral extenderá el Certificado Académico de aprobación de la **“Diplomatura en Finanzas de Mercado”** a quienes cumplan con el régimen de promoción.

FUNDAMENTOS Y META DEL CURSADO

El mercado de capitales es el mecanismo más útil para el financiamiento de las empresas y a su vez para el resguardo de los ahorros de los distintos actores económicos de un país. Argentina posee un mercado de capitales de un tamaño y actividad muy poco desarrollado. Los inversores minoristas no recurren a éste como destino de sus ahorros y las empresas, por ende, tampoco recurren al mercado para financiarse. La inexistencia de un buen volumen de mercado perjudica a las empresas y emprendedores en la obtención de recursos para su crecimiento y por lo tanto perjudica al país por la falta de crecimiento de éstos.

Esta Diplomatura apunta a que el cursante, durante el transcurso de un cuatrimestre:

- Logre adoptar conceptos básicos sobre inversiones —especialmente apuntado a las inversiones bursátiles— de modo de que se convierta en un miembro activo de los distintos mercados que lo componen.
- Adquiera la experiencia y el conocimiento necesario para poder desarrollarse profesionalmente en un puesto inicial e intermedio en el ámbito de back office u operaciones en un ALyC, fondo común de inversiones, sociedad de garantía recíproca, compañía de seguros, Intermediario en el comercio de granos o cualquier otra entidad que administre carteras de inversiones.
- Conozca herramientas para evaluar el potencial de proyectos de inversión y herramientas de financiamiento, tanto para futuros proyectos como para mejorar el uso del capital de trabajo en la empresa en la que se desempeña.

El enfoque de esta Diplomatura es eminentemente práctico.

A QUIÉN VA DIRIGIDO

- Personas que busquen elevar su nivel cultural y aprender cómo lograr el resguardo y crecimiento de su patrimonio.
- Quienes busquen ser empleados de ALyCs, empresas de seguros, sociedades de garantía recíproca y de cualquier empresa en general que quiera tener un manejo profesional de su tesorería.
- Profesionales en Ciencias Económicas u otras ramas que necesiten tener un conocimiento más profundo del mundo de las inversiones y el financiamiento para poder asesorar a sus clientes.
- Alumnos que quieran prepararse para rendir el examen de idóneo de CNV.

EVALUACIÓN

La evaluación de la capacidad y comprensión de los temas dados se realizará a través de un examen parcial de multiple choice y un trabajo práctico integrador final. La evaluación parcial de multiple choice se basará en la necesidad de reforzar conceptos teóricos básicos dados hasta el momento en que se realiza. El trabajo práctico tratará del análisis de distintos tipos de inversiones y la combinación de las mismas a los fines de lograr el máximo retorno de un capital dado en un lapso de tiempo.

DIRECCIÓN

La Dirección y Coordinación de la Diplomatura en Finanzas de Mercados estará a cargo de MBA Wenceslao F J Schimmel y Mag. Gustavo G. Rodriguez.

PLAN DE ESTUDIOS

APERTURA

Explicación de la Diplomatura

Descripción de objetivos de la Diplomatura.

Finanzas personales

Principios básicos relacionados al manejo del dinero. Ahorro, inversión, deudas.

MÓDULO 1

Marco normativo del mercado de capitales.

Marco normativo de los mercados de capitales

Marco legal: Emisoras. Régimen sancionatorio. OPA. Oferta Pública. / Agentes. Categorías. Funciones. Limitaciones. Responsabilidades / Distintas operaciones. Liquidación y Compensación. Garantías.

PLAFT

Marco legal: Prevención del lavado de activos y del financiamiento del terrorismo. Transparencia. Procedimiento de denuncias, reclamos y consultas. Régimen Informativo. Inversores.

MÓDULO 2

Proyectos de inversión. Financiamiento. Cash Management.

Evaluación de proyectos de inversión

Tomar decisiones de inversión en la economía real no es tarea sencilla. En esta clase se brindarán herramientas necesarias para responder a las 3 preguntas fundamentales de las finanzas: ¿En qué proyecto conviene invertir?, ¿Cuántos recursos invertir? y ¿Cuándo invertir?

Fideicomisos financieros

Los fideicomisos vienen creciendo en la consideración del mercado y cada año se ven incrementos significativos en los montos emitidos. En este módulo se explica las características del instrumento y como utilizarlo como alternativa de financiamiento para las empresas.

Financiamiento PYME

Son sabidas las dificultades que tiene una PyME a la hora de acceder al financiamiento para potenciar su negocio. Enseñamos las herramientas para que las PyMEs puedan conseguir mejores tasas, plazos más largos y mayores montos que los que consiguen por los canales bancarios tradicionales. Desarrollamos el concepto de Sociedades de Garantía Recíproca.

Fondos comunes de inversión

Los FCI son una herramienta fabulosa para manejar la caja de las empresas y al mismo tiempo un vehículo para administrar inversiones de manera pasiva muy eficiente. Al permitir diferentes niveles de riesgo permiten segmentar perfectamente a los inversores. En este módulo se explica cómo funcionan las Administradoras de Fondos Comunes de Inversión y los tipos de fondos existentes.

Examen Unidad 1 y 2

PLAN DE ESTUDIOS

MÓDULO 3

Inversiones Financieras

Inversión en bonos

El alumno comenzará recibiendo un panorama general acerca de la operatoria con bonos y de los diferentes tipos de bonos que se pueden encontrar. Se desarrollan técnicas de valuación de bonos, permitiendo estimar las principales medidas de riesgo y rentabilidad.

Análisis fundamental de acciones

Mediante este módulo los participantes podrán comprender los fundamentos que generan el valor de las acciones y como el cambio en estos puede impactar en ese valor. Además entenderá como se arma una cartera óptima de acciones que maximice el retorno por cada unidad de riesgo que se desee asumir.

Análisis técnico de acciones

Las acciones son un instrumento que por su volatilidad conllevan un cierto grado de riesgo pero prometen grandes retornos. Intentar predecir sus movimientos para poder anticiparnos nos permitirá obtener buenos resultados. Mediante este módulo los participantes podrán comprender los mercados financieros, analizar gráficos e histogramas para poder hacer sus propios análisis de inversión y desarrollar sus estrategias o sistemas de trading.

Estrategias con derivados (Futuros y opciones)

Los activos de los mercados spot, como bonos y acciones, son herramientas excelentes de inversión. Estas pueden ser complementadas perfectamente por instrumentos derivados como son los futuros y opciones buscando disminuir el riesgo o apalancarlo aún más. Los futuros y opciones abren las puertas a toda una nueva galería de productos (dólar, oro, petróleo, soja, entre otros) y a una gama infinita de estrategias alcistas, laterales y bajistas que no están al alcance de los mercados de valores.

MÓDULO 4

Nuevas tendencias

Ecosistema Fintech y Venture Capital

Introducción a la industria: Verticales de negocio, evolución, principales números. Venture Capital. Principales fundamentos.

Criptoactivos

Introducción a Blockchain: importancia; primeros usos, Bitcoin. Criptomonedas: comercialización en exchanges; wallets; DeFi y Smart Contracts.

Tendencias en aspectos normativos de la industria

Posturas regulatorias frente a las principales verticales de la industria. Escenario normativo cripto en Latam. Antecedentes normativos en Argentina: definiciones, naturaleza jurídica y riesgos asociados de los criptoactivos. Desafíos regulatorios en Argentina.

Examen Unidad 3 y 4



DIPLOMATURA EN FINANZAS DE MERCADO

CONTACTO

Ma. Victoria Gatti

Ejecutiva de Admisiones de Posgrados

Tel: (+54 341) 6397164

vgatti@austral.edu.ar



www.austral.edu.ar